

MEDIENMITTEILUNG

Letzigrund-Werklohnklage von Implenia erstinstanzlich abgewiesen – Implenia analysiert Urteil und prüft weitere Schritte

Dietlikon, 9. Oktober 2015 – Implenia nimmt zur Kenntnis, dass das Bezirksgericht Zürich im Verfahren um den ausstehenden Werklohn für nachträgliche Bestellungenänderungen beim Bau des Letzigrund-Stadions die Klage von Implenia in Höhe von rund CHF 23 Mio. erstinstanzlich abgewiesen hat. In einer ersten Beurteilung zeigt sich, dass das Gericht in seiner Begründung nicht auf die Argumente von Implenia eingeht. Implenia ist unverändert der Meinung, dass die Stadt für Bestellungenänderungen aufkommen muss, die sie selber nachträglich in Auftrag gegeben und deren Leistung sie auch erhalten hat. Implenia analysiert das noch nicht rechtskräftige Urteil und prüft mit Blick auf die zwei noch verbleibenden Instanzen die weiteren Schritte. Mit grossem Erstaunen hat Implenia zudem zur Kenntnis genommen, dass die Stadt Zürich eine zusätzliche Klage wegen eines behaupteten Wassereintritts im Stadiondach eingereicht hat. Die Stadt verlangt die Nachbesserung oder alternativ eine Entschädigung im Umfang von CHF 10 Mio. Implenia weist die Behauptungen sowie die damit verbundenen Forderungen dezidiert zurück.

Medienkontakt Implenia:

Philipp Bircher

Head of Communications Group

Telefon: +41 58 474 74 77

communication@implenia.com

Implenia ist das führende Bau- und Baudienstleistungsunternehmen der Schweiz mit einer starken Stellung im deutschen, österreichischen und skandinavischen Infrastrukturmarkt. Entstanden 2006, blickt Implenia auf eine rund 150-jährige Bautradition zurück und fasst das Know-how aus hochqualifizierten Sparten- und Flächeneinheiten unter einem Dach zu einem gesamteuropäisch agierenden Unternehmen zusammen. Das integrierte Businessmodell und die in allen Bereichen des Bauens tätigen Spezialisten erlauben es der Gruppe, ein Bauwerk über seinen gesamten Lebenszyklus zu begleiten – wirtschaftlich, integriert und kundennah. Dabei steht eine nachhaltige Balance zwischen wirtschaftlichem Erfolg sowie sozialer und ökologischer Verantwortung im Fokus.

Implenia mit Hauptsitz in Dietlikon bei Zürich beschäftigt europaweit rund 8'100 Personen und erzielte im Jahr 2014 einen Pro-forma Umsatz (inklusive ehemalige Bilfinger Construction GmbH) von rund 3,6 Milliarden Franken. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert (IMPN, CH0023868554). Weitere Informationen unter www.implenia.com.